

Imported by / Importée par: **Douglas Laboratories Canada** • Richmond Hill, ON L4C 0L8
License holder / Titulaire de licence: **Douglas Laboratories**
Pittsburgh, PA 15205 • www.douglaslabs.ca

Suggested Usage: Adults: Take 2 capsules two times daily one half hour before meals, or as directed by a health care practitioner. Consult a health care practitioner for use beyond 30 days. / **Usage Suggéré:** Adultes : Prendre 2 capsules deux fois par jours, une demi-heure avant les repas ou comme suggéré par un praticien de soins de santé. Consulter un praticien de soins de santé pour une utilisation au-delà de 30 jours.

Cautions and warnings: Consult a healthcare practitioner prior to use if you are taking digoxin, hormone replacement therapy, birth control pills, thyroid, anti-depressant, blood thinning, or calcium channel blocker medications or if you have an acute infection, if symptoms persist or worsen, or if you have diabetes. Do not use if you are pregnant, breastfeeding if you have high blood pressure, bipolar spectrum disorder. Consumption of alcohol with other drugs or natural health products with sedative properties is not recommended. Some people may experience insomnia, irritability, anxiety, or headaches, in which case discontinue use. May cause gastrointestinal disturbances such as epigastric burning sensation and nausea. Hypersensitivity (e.g. allergy) has been known to occur, in which case, discontinue use. / **Mise en garde :**

Avant toute utilisation, consultez un professionnel de la santé si vous suivez un traitement hormonal substitutif (THS) ou si vous prenez la pilule contraceptive, si vous souffrez de troubles de la thyroïde ou de diabète, si vous prenez de la digoxine, des antidépresseurs, des anticoagulants ou des inhibiteurs calciques, si vous avez une infection aiguë ou si les symptômes persistent ou s'aggravent. N'utilisez pas ce produit si vous êtes enceinte ou si vous allaitez, si vous souffrez d'hypertension ou de trouble du spectre bipolaire. La consommation de ce produit avec de l'alcool, avec d'autres médicaments ou produits de santé naturelle qui ont des propriétés sédatives, n'est pas recommandée. Chez certaines personnes, il se peut que ce produit cause de l'insomnie, de l'irritabilité, de l'anxiété ou des maux de tête; si c'est le cas, arrêtez de prendre ce produit. Ce produit peut causer des troubles gastro-intestinaux, comme des sensations de bûlures épigastriques et des nausées. Une hypersensibilité peut survenir, auquel cas, cesser l'utilisation.

200529-120HYC • 2009299



Adreno-Mend^{TM/MC}

To help relieve general physical debility and support cognitive function during times of stress.

Pour aider à soulager l'affaiblissement généralisé et support pour fonction cognitive durant les périodes de stress.

NPN 80036999



120 Vegetarian Capsules
Capsules Végétariennes

Each Capsule Contains/Chaque Capsule Contient:

<i>Schisandra chinensis</i>	Seed (standardized to 2% schisandrin)	62.5 mg
<i>Bacopa monnieri</i>	Graines (normalisés à 2% schisandrins)	62.5 mg
<i>Aerial Parts</i> (standardized to 20% bacosides)	parties aériennes (standarisés 20% bacosides)	65 mg
<i>Rhodiola rosea</i>	Root (standardized to 5% rosavins and 2% salidrosides)	50 mg
<i>Eleutherococcus senticosus</i> (Eleuthero)	racine (normalisée à 5% rosavins et 2% salidrosides)	50 mg
<i>Rehmannia glutinosa</i> , Root (7:1 extract)/racine (7:1 Extrait)	Root (standardized to 0.8% eleutherosides)	50 mg
<i>Bupleurum falcatum</i> , Root (5:1 extract)/racine (5:1 extrait)	racine (normalisé à 0.8% eleutherosides)	50 mg
<i>Magnolia officinalis</i>	Root (standardized to 5% honokiol)/écorce (normalisée à 5% honokiol)	50 mg
<i>Plectranthus barbatus</i> (Forskohlii)	Root (standardized to 1% forskolin)/racine (normalisée à 1% forskolin)	50 mg
<i>Sensoril® Withania somnifera</i> (Ashwagandha)	Root and Leaf (standardized to a minimum of 8% withanolide glycoside conjugates and 32% oligosaccharides)	62.5 mg
<i>Cellulose</i>	feuille et racine (normalisé à un minimum de 8% withanolide glycoside conjuguée et 32% oligosaccharides)	62.5 mg

Sensoril® is protected under US Patent 6,713,092 and is a trademark of Natreon, Inc.
Sensoril™ est protégé par le brevet US 6,713,092 est une marque de Natreon, Inc.

Non-Medicinal ingredients: Cellulose, dicalcium phosphate, magnesium stearate and silica. / Ingrédients non-médicinaux : cellulose, phosphate dicalcique, stérate de magnésium et silice.